



## Voluntariado de Hospital Puerto Montt conmemoró Día de la Solidaridad

**C**onmemorando el día de la solidaridad cada 18 de agosto, el Hospital Puerto Montt realizó, el pasado viernes 16 de agosto, una Feria del Voluntariado para dar a conocer a la comunidad la labor que realiza cada una de las personas que trabajan como voluntarios y voluntarias en el establecimiento de salud.

En el hall de entrada a la Farmacia Ambulatoria y administración de las visitas a los pacientes del HPM, se instalaron 8 stands donde participaron las organizaciones sociales que prestan un servicio constante al interior del Hospital como las Damas de Blanco, Voluntariado Católico, Damas de Gris, Damas de Verde, Voluntariado Pentecostal, Manos Guías, Misión Clown y Damas de

Rojo.

Todos estos stands contaron con volutarios quienes con dpticos informativos explicaron el servicio que entregaron a los usuarios y pacientes que visitaban el lugar.

Para la autoridad del Hospital, "es fundamental el trabajo que realiza la Red de Voluntariado, ya que colaboran constantemente con el acompañamiento emocional y espiritual de los pacientes y sus familias, permitiendo una mejor adhesión a los tratamientos" afirmó el director Manuel González.

La Red del Voluntariado está compuesta por 8 organizaciones sociales, siendo en total más de 120 voluntarios y voluntarias que realizan la labor hace más de 50 años y quienes, además, comenzaron a prestar servicios también en el Hospital Seminario.

